



Postularán al parque 21 de Mayo para su remodelación

SECPLAC. *Minvu abrió concurso para entregar fondos a proyectos que buscan mejorar espacios públicos. Costo de las obras bordea los 900 millones de pesos*

Pablo Orellana G.

pablo.orellana@mercuriocalama.cl

El parque 21 de Mayo de Calama será postulado al concurso del Ministerio de Vivienda y Urbanismo (Minvu), que busca la recuperación de espacios tradicionales de comunas, y para lo cual la Secretaría Comunal de Planificación (Secplac), ya trabaja en un proyecto de remodelación del espacio en avenida Granaderos.

Según explicó el director de la Secplac, Matías Díaz, “el parque presenta hoy daños y deterioro del equipamiento. Si bien el municipio ha colaborado con mejores aceras por la de avenida Granaderos y mejorado la luminaria del parque 21 de Mayo, creemos que es necesario revitalizar el espacio y darle un mejoramiento integral con el proyecto”.

PROYECTO

Respecto de la iniciativa que la Secretaría Comunal de Planificación busca realizar, se informó que “el mejoramiento es recuperar el espacio público de forma completa, con áreas de equipamiento, mobiliario, zonas de descanso, paisajismo, sombras iluminación ornamental. La idea es que el Parque 21 de Mayo, sea un ícono del eje Granaderos, y que se conecte con la Plaza Prat, la cual



EL COSTO DE LA REMODELACIÓN, PARA EL PARQUE 21 DE MAYO, ES DE 900 MILLONES DE PESOS EN OBRAS.

está pronta a la entrega de obras de su remodelación”, dijo Matías Díaz.

El concurso del Minvu “contempla financiamiento tanto las etapas de diseño como las de ejecución. Y se está postulando a la etapa de diseño en este caso”, agregó el profesional de la Secplac.

Sobre el costo total de las obras de remodelación del Parque 21 de Mayo, Díaz dijo que “el proyecto en total contempla los 900 millones de pesos, contemplando las etapas de di-

seño y ejecución de las obras que se pretenden efectuar en el sector”.

CONCEJO MUNICIPAL

Como parte de las bases del concurso del Minvu, el proyecto fue presentado al Concejo Municipal, el cual fue aprobado y además aportó el 2 por ciento de las obras -18 millones de pesos-, “los cuales fueron aprobados por el Concejo Municipal de Calama, y con ello seguir lo estipulado en las bases del concurso”, dijo el direc-

tor de la Secplac.

“Hemos tenido buenas experiencias en la postulación a este tipo de concursos del Ministerio de Vivienda y Urbanismo. Un de ellos es el paseo Independencia, y que se ejecutó bajo esta misma modalidad”, agregó el profesional del municipio.

La remodelación del parque 21 de Mayo pretende conectar el uso de espacios públicos con el parque José Saavedra y el Skatepark que se ubica en el mismo sector.